

Mañana se vivirá una nueva versión de Museos en Verano

En Antofagasta, tres serán los recintos que recibirán al público para que disfrute de actividades gratuitas.

Iris González Gamboa
La Estrella de Antofagasta

Con diversas exposiciones y talleres mañana tendrá lugar una nueva versión de "Museos en Verano", iniciativa del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio que promueve la visita a espacios museales, patrimoniales y culturales en horario extendido y acceso gratuito.

La actividad es realizada a través del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, cuya directora regional, Valentina Díaz Leyton, invitó a la comunidad a participar. "Habrá extensión de horario en algunos de los espacios que se van a adherir a esta gran fiesta y también van a haber actividades específicas para ese día, así que los invitamos a todos y todas a participar en familia, con los niños de manera de incentivar y de ir aprendiendo de nuestro patrimonio, identidad y memoria".

Entre los espacios y actividades que se desarrollarán y que están registradas en la plataforma www.museosenverano.cl,



LA INVITACIÓN ES A DISFRUTAR DE DIVERSAS EXPOSICIONES Y TALLERES, EN UNA NUEVA VERSIÓN DE "MUSEOS EN VERANO".

destaca el espacio cultural Kamanchacos, ubicado en General Velásquez 1168, Antofagasta, que abrirá sus puertas desde las 12.30 hasta las 18 horas, para presentar una muestra de dibujos de sitios patrimoniales de la ciudad y una exposición audiovisual de sitios arqueológicos de la zona.

3
espacios recibirán en Antofagasta al público, en el marco de "Museos en Verano".

El Museo Regional de Antofagasta se sumará con las exposiciones permanentes y temporales. Su director, René Huerta Quinsacara, extendió también una invitación a asistir entre las 10 de la mañana y las 19 horas.

"Vamos a tener guiados especiales, también la posibilidad de ver dos exposi-

ciones: una exposición que es del vigilante de nuestro museo y que queremos destacar en el verano, "Artista de Pluma, Lápiz y Píncel", que está en la sala de exposiciones temporales para que puedan conocer el talento de un vigilante de nuestro museo, que no teniendo estudios artísticos tiene un talento,

sin duda, que nosotros queremos poner en valor".

Agregó que, además, se podrá conocer la exposición en conmemoración a los 50 años del Golpe, "que estamos haciendo hoy junto con el museo Arte Precolombino y que deseamos que todo el mundo pueda conocer ambas exposiciones. Recordarles que vamos a tener guiados especiales para adultos mayores, también acompañamiento a la gente que nos pueda visitar, justamente para ir reforzando el guiado y relato de la museografía de este museo".

Otra de las alternativas será la exposición "Testigos: Recursos para hoy y el futuro", montada en la sala de arte de Fundación Minera Escondida, en O'Higgins 1280.

La muestra podrá visitarse de 9 a 13 y de 15 a 18.30 horas. También habrán talleres artísticos que se desarrollarán en la misma sala, de 11 a 16 horas, correspondientes al curso "Artesanías en Greda" y "Taller de Plasticina". Estos requieren inscripciones previas mediante el correo electrónico sala.arte@fme.cl.